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Ecco Gesù 
Grazie, fratelli e sorelle. Grazie dalla mia Mamma, grazie dal Padre mio, 
l’Eterno, e da Giuseppe, mio padre adottivo. Sono felice per questi preparativi 
che avete fatto. Sono venuto a portare pace a tante famiglie. Non per un 
giorno, due o tre: non deve finire la festa! Oggi si ricorda una tragedia forte: 
tutti i bambini di Betlemme furono trucidati da Erode. La mia Mamma e mio 
Padre Giuseppe mi hanno portato via perché sono stati avvisati dall’angelo; 

altrimenti la morte era anche per me. Figli, la bellezza che fate qua è scritta in cielo. Io sono 
grande, sono qui dentro, sono carne e ossa. Questa sera voglio dirvi e darvi tanta 
benedizione perché continuiate a fare grandi cose. Tanta pace e salute, Dio ha aperto il cielo 
su questo posto! Mio Padre ha creato cielo e terra uniti; il Padre mi ha mandato per unire 
ancora terra e cielo. Fate le preghiere intense questa sera per tutte le bambine, i bambini e 
le persone che vengono trucidate anche oggi, domani e dopo domani. Io sono prostrato 
perché tante cose oscene si stanno facendo: non finiscono più! Ricostruite la casa, la famiglia 
con la presenza di Dio, lo sposo e la sposa davanti al Dio che hanno pregato e che li ha uniti 
per l’eternità. Adesso non è più così, perché? Vivere insieme, e i figli? I bambini sono tutti 
affannati, corrono esagitati, sono violenti... perché? Perché manca la mamma e il papà, non 
c’è la preghiera! Io ho amato tanto Giuseppe perché mi ha cresciuto e mi ha insegnato tante 
cose assieme alla mia Mamma. Quanto cammino ha fatto con e per me!!! Quanti dispiaceri 
ha avuto per me. Ero il Figlio di Dio ma ho attraversato tante cose avverse fino alla croce! 
Sono venuto su questa terra, ma non mi comprendono! Quanto male viene fatto alle persone 
soprattutto ai bambini, ai giovani e agli anziani. Dio vi ama ed Io ho portato qui dentro e nei 
vostri cuori la luce, la pace, la serenità è l’amore. Date amore anche alle persone che vi odiano, 
pregate per loro, non fate occhio per occhio e dente per dente; per questo il mondo sta 
andando alla deriva. Quando siete in casa, pregate e cantate e così aprite la porta “Santa” di 
casa vostra. Alzatevi, aprite la porta!  Pregando entrate attraverso la porta! Fatelo quante 
volte volete perché ci sono gli angeli che vi seguono e lo Spirito Santo che vi abbraccia. Con 
lo Spirito Santo, ci sono Io, il mio cuore è vostro. Dio ha fatto il cielo e la terra “perfetti”; con 
il mio amore, con la mia morte e resurrezione, vi ha dato tanta gioia, vi ha tolto i peccati. Non 
dite di no a Dio! Basta peccati! Non ne fate più!!!! I figli vengono dal cielo, come sono Io qui, 
bambino arrivato dal cielo. Voi avete il papà e nascete qua sulla terra, ma tutti siete tessuti 
nel grembo di mio Padre. Il mondo è Dio, nel cielo è la pace. Cosa volete di più del fatto che 
sono venuto sulla terra? Sulla terra attraverso una Creatura dolce e povera che ha detto 
subito all’angelo: Sì, fa’ di me quello che vuoi! È una cosa grande, come dovreste fare voi: 
amici con amici, nella famiglia, sempre sorridenti. Deve venire Gesù nella famiglia, perché 
Gesù non c’è ancora in tutte le famiglie!  Pregate per tutte le persone che hanno fatto 
ammazzare e poi le hanno buttate nelle fosse. Finirà la guerra da quelle parti? Tutte le 
creature sono care a Dio, i giovani, le persone anziane, persone vecchie, tutti coloro che sono 
poveri, disperati, emarginati. Pregate! Dove mette piede la mia Mamma, là bisogna darsi da 
fare con la preghiera perché il demonio corre per tutte le vie possibili e non. La fede va 
rafforzata anche nei sacerdoti. È così, devono amare di più! I sacerdoti sono cari al mio cuore 



e vi ringrazio che pregate tanto per loro.  L’amore viene dall’amore; quello che voi date alle 
persone a voi più vicine, viene dall’amore che Dio ha messo in voi. Amatevi gli uni e gli altri. 
Sono pieno di amore per voi, Vi voglio portare tutti nel cielo. La preghiera vostra è santificata. 
Mi dispiace se qualcuno prega solo perché deve pregare! Ricordatevi che solo dicendo 
un’Ave Maria con il cuore, tutto il cielo si fa rosa, tutto il cielo è da voi, nella vostra famiglia, 
in mezzo alla piazza, dove siete! Dove state voi, sono Io! Io sono Gesù e porto pace e 
misericordia in tutto il mondo! Pregate, vi dico sempre: pregate! Anche la mia Mamma dice: 
Pregate! Se c’è la preghiera, c’è tutto! La pace tornerà, la pace verrà per tutti! Dovete capire 
queste cose. Quando pregate, lo fate con lo Spirito Santo perché lo Spirito Santo è mandato 
da mio Padre. Lo ha dato a me, alla mia Mamma, lo ha dato a tutti i santi. Lo Spirito Santo 
riempie i fedeli della Grazia. Anche se ricevete un torto, non dovete togliere la parola oppure 
odiare ... Dovete dire: Signore, perdonalo e perdona anche me, forse sono stato io! Pregate 
per il fratello e la sorella perché Io sarò sempre a disposizione per aiutarvi. Io vi ho dato la 
pace e vi ho tolto i peccati. Rispettatevi anche voi, rispettatevi gli uni con gli altri. Non vi 
manca niente. Dio vi ama, nulla è impossibile a Dio e a me. Adesso vi benedico, anche se 
sono il Bambino. Ecco, Io parlo da Bambino, sono nato come voi; vi ringrazio di tutte le gioie 
che avete dato alla mia Mamma e a Giuseppe. Vi voglio tanto bene. Vi do la pace e la gioia 
del cielo, quella che anche voi mi avete dato, quella che c’è in famiglia quando nasce un 
bambino. Vi benedico da Bambino e la pace verrà! Io vi amo e vi benedico, passo in mezzo a 
voi come sempre, vi amo tutti e vi benedico. Non dimenticate che pregare lo Spirito Santo è 
amore infinito del cielo. In nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen! 
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